

わたしの好きな よひ

No.204

5月25日、26日に熊谷市の八木橋百貨店で、寄居城北高等学校家庭科部が開発した「エキナセア♡マドレーヌ」の販売会が行われました。

これは、県（北部地域振興センター）が寄居町をモデル地域として、実施した「埼玉県企業人NPO体験研修・発信事業」から派生したもので、寄居町商工会と同校家庭科部との間で進められてきた「エキナセア♡マドレーヌ・開発プロジェクト」は、テレビドラマでも話題になった「高校生レストラン」の仕掛け人岸川政之氏を招いた交流会で、多くの助言をいただき商品化されました。

「エキナセア♡マドレーヌ」は、寄居町特産のハーブ「エキナセア」を使ったマドレーヌのレシピを家庭科部の生徒が考案し、商品化したものです。エキナセアを使ったマドレーヌ作りは、苦味をどう抑えるか、焼



<エキナセア♡マドレーヌ>

き上がりの緑色をどう出すか等の試行錯誤を経て完成し、里の駅アグリ館や寄居町観光協会などで販売されています。

当日は、職業体験の一環として家庭科部の生徒が販売を行い、おそろいのエプロン姿で接客しました。

部長の三浦ひなさんは、「このような貴重な経験を次につなげたいです。今後も、エキナセアを使ったレシピを考案したいと思います」と意気込みを語ってくれました。



親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。



いくみ
野村鮎子さん・侑生くん(1歳5ヶ月)(上の町)



れい
福田和泉さん・怜生ちゃん(0歳11ヶ月)(塚越)

☺子育てのポリシー

本を好きになってもらいたいので、本にたくさん触れられるように工夫したり、読み聞かせの時間を作ったりしています。いろいろなことができるようになってきたので、興味を持ったことは危ないことでなければ、なるべく体験させています。

☺お子さんが夢中になっていること

暖かくなってきたので、外に出たがります。特にすべり台が好きで、何回も繰り返して遊びます。家の中では、しきけ絵本に夢中で1人でも本を開いて笑っています。

☺子育てのポリシー

目を見てお話しすることと、スキンシップを心がけています。人や動物との触れ合いや、さまざまな体験を通じていろいろなことに興味を持ってほしいです。子どもの興味を見逃さないようにしたいです。

☺お子さんが夢中になっていること

抱っこしてぐるぐる、やらやら、小走りなどすると声を出して笑います。最近は、タオルで自分の顔を隠して「いないいないばあ」をして、パパやママを楽しませてくれます。手遊びや絵本も好きです。